

Borussia Dortmund trauert
um seinen langjährigen Aufsichtsrat



GERD PIEPER

Pieper war vom 25. November 2003 bis zum 24. September 2021 Mitglied des Aufsichtsrats der Borussia Dortmund GmbH & Co. KGaA. Ab dem 2. November 2004 führte er bis zu seinem Ausscheiden den Vorsitz in diesem Gremium. Zwei Jahrzehnte lang hat sich der Unternehmer mit großem persönlichem Engagement und mit großem Erfolg für Borussia Dortmund eingesetzt.

Mit seiner besonnenen, umsichtigen Art sorgte Gerd Pieper für Einigkeit, weil er stets den Blick auf das Wesentliche behielt, ohne die Stimme anderer zu überhören.

Alle Borussen sind Gerd Pieper zu großem Dank verpflichtet und werden ihm für immer ein ehrendes Andenken bewahren.

Geschäftsführung

Aufsichtsrat